

KuH auf KulTour-Fahrt nach Schwerin

Anke und Horst Alpers organisieren für Vereinsmitglieder und Gäste zweiten Tagesausflug

Bremervörde. Der Ausflug zum Schloss Gottorf im Mai dieses Jahres wurde von den Teilnehmern mit Begeisterung aufgenommen, nun bietet das KulTour-Team im Bremervörder Kultur- und Heimatkreis eine neue Fahrt an: Am Sonntag, 15. Oktober, soll es nach Schwerin gehen.

Führung durch das Schweriner Schloss

Anke und Horst Alpers stellen ihr nächstes kulturelles Ausflugsziel vor: Das Schweriner Schloss - Wahrzeichen des Bundeslandes Mecklenburg-Vorpommern und seit 1990 Sitz des Landtages - wird im Rahmen einer Führung erkundet. Neben der Erzählung über die lebendige Geschichte des Gebäudes und der Besichtigung der ersten protestantischen Kirche Norddeutschlands besteht die Gelegenheit, einen Blick in den Plenarsaal des Landtages zu werfen und von der Prunkkuppel des Schlosses auf das Panorama der Stadt zu schauen.

Im Anschluss daran geht die



Das Schweriner Schloss: im Oktober Ausflugsziel des KuH. Foto: bz

Gruppe an Bord, um mit einem Schiff der „Weißen Flotte“ die majestätische Aussicht auf die Schlossanlage zu genießen. „Die Fahrt auf dem Schweriner See bietet ‚Erholung‘ von dem Besichtigungsprogramm, kulinarischen Genuss der Bordgastronomie und ruhige landschaftliche

Ausblicke“, heißt es in der Programmbeschreibung.

Auf der Rückfahrt erfolgt ein Zwischenstopp in der Gaststätte „Stoof Mudders Kroog“. Als Frau Ella Stoof dem Pfarrwitwenhaus in Marschacht als letzte Betreiberin vorstand, dachte wohl niemand daran, dass ihr Name ein-

mal das im Freilichtmuseum am Kiekeberg liebevoll wieder aufgebaute Gasthaus schmücken würde. Frau Stoof, von ihren Nachbarn die „Stoof Mudder“ genannt, erfreute schon damals ihre Gäste mit Bratkartoffeln und anderen heimischen Gerichten. „Auch heute kann man in der gemütlichen, norddeutschen Gastlichkeit eine leckere Köstlichkeit des Hauses genießen“, verspricht der KuH.

Die Ankunft in Bremervörde ist für 19.30 Uhr geplant (morgendliche Abfahrt: 7.30 Uhr). Der gesamte Ausflug kostet 68 Euro für KuH-Mitglieder, Nicht-Mitglieder zahlen 70 Euro. Die Verpflegung ist nicht inbegriffen.

Verbindliche Anmeldung bis zum 10. August

Genauere Informationen können auf der Homepage des KuH (www.kulturundheimat.de) eingesehen werden. Um eine verbindliche Anmeldung wird bis zum 10. August gebeten (Reservierungsformular ebenfalls auf der Homepage). (bz)